

【研修会で参考になった点】

- ・日頃行われない小中連携が図られた気がした。小学校でどんな内容を学び、どんな目標設定なのかが分かれば、中学校入学後のつながりがスムーズになると思った。また、今後必要となる書く活動、つまりきの要因にもなるので、小中連携を図りながら中学校でのつまりきを減らしたいと思った。
- ・小学校の教科書や取り組みを参考にすることができた。しかし、指導の流れを事前に知ることができていればもっと活発な話し合いができたと思う。
- ・全面実施に向けての方向性、授業展開などのグループワークがよかった。
- ・これまでの外国語活動の取り組みを生かして音声に十分慣れ親しませてから楽しく活動し、外国語活動が好きと言える児童を育てたい。
- ・子供が意図的に外国語に親しむには、出合わせ方や授業の仕組みが大切だと改めて感じた。
- ・外国語活動を行うに当たり、自分にできるか不安だったが、本日の話を聞いて少し安心できた。
- ・同じ時間の授業案を複数で考えることができ、いろんなパターンの授業設計や導入があるのだと感じた。
- ・ALTと外国語専科教員にまかせっきりになっていたので、自分が授業をしたらどんな目標に向かっていけばよいか、どんな活動があるかの具体案は参考になった。英語に触れる機会を増やすことで中・高・大そして、生活でと英語を楽しんで進んで学習する基盤を作っていくことが小学校教育では大切だと思った。
- ・具体的な場面を考えることができ参考になった。また、ポイントを分かりやすく教えていただいたので、実践に生かしていこうと思った。
- ・指導案を作る活動を通して、新学習指導要領の外国語活動での授業作りのポイントが分かった。
- ・移行期間の留意事項やどのように外国語活動を組み立てていくかが参考になった。
- ・授業作りのポイントが体験的に理解することができた。また、他の班の意見を聞くことで、同じ單元でもいろんな方法があることが分かった。
- ・スモールステップで子供の興味に沿った内容を考えていくことと、コミュニケーションを高めたいと思った。
- ・小学校では音声に十分慣れ親しみ、新しい表現をインプットしていくことを大切にしながら、繰り返し活用（アウトプット）することで定着を図っていくことが求められているということが分かった。

研修内容は参考になりましたか

